

Nuevos especialistas Primer y Segundo Grados en Medicina General Integral contribuirán al desarrollo de la especialidad en el Municipio

REMIJ 2013;14(2):208-209

New specialists First and Second Grade in General Medicine contribute to the development of the specialty in the Municipality

Dr. Enrique Pérez Estévez¹

En el pasado mes de octubre y por primera vez en la Isla de la Juventud, se recibió al tribunal para el otorgamiento del Segundo Grado de la Especialidad de Medicina General Integral, el cual fue completado con un profesor de nuestra universidad médica. En esta oportunidad le fue otorgado a tres de nuestros médicos, ellos fueron: Dra. Ennis Ivonnet Gutiérrez, Dra. Naylé Ferrer Roca y el Dr. Iván Boucourt Peña. Ascienden en estos momentos a 4 los especialistas de Segundo Grado en nuestro Municipio.

En fecha más reciente en el presente mes de Noviembre médicos del Policlínico Universitario "Juan M. Páez Inchausti" y del Policlínico "Orestes Falls Oñate" realizaron el ejercicio final de la discusión del trabajo de terminación de la especialidad de Primer Grado en Medicina General Integral; tanto estos nuevos especialistas como los de Segundo Grado, contribuirán al desarrollo de la especialidad en nuestro Municipio, la cual arribará a los 30 años de fundada en nuestro país el próximo día 7 de diciembre.

¹ *Especialista de Primer y Segundo Grados en Medicina General Integral. Profesor Auxiliar de Salud Pública.*

Dirección particular: Calle 14 No. 4302 Apto 5, entre 43 y 45, Nueva Gerona, Isla de la Juventud.

Teléfono: 32 7436

e-mail: enriqueperez@infomed.sld.cu